
Wie bin ich zum Dicken gekommen?
Beitrag von „dummytest“ vom 13. April 2005 um 14:49

Zitat von dreyer-bande

Hallo,

das der private Erwerb hier überwiegt überrascht nicht.
Ebenso, dass das geschäftliche Leasing das Privatleasing bei weitem übertrifft.

Als Dienstwagen mit privater Nutzung für "normale" Arbeitnehmer scheint er jedoch ein
Pleite zu sein.
Gönnt denn kein Arbeitgeber seinen guten Mitarbeitern den Dicken oder wollen die ihn
ncht?

Gruß

Alles anzeigen 

Fast, ich habe jetzt für 8 Aussendienstler einen (gebrauchten) Smart zur Verfügung ab Herbst

  ...  , dafür aber wahr. 

ist doch immerhin schon ´was.......

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/2644-wie-bin-ich-zum-dicken-gekommen/?postID=38886#post38886

https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/2644-wie-bin-ich-zum-dicken-gekommen/?postID=38886#post38886

